

Chaque année, le Rallye de Paris, organisé par Rallystory, part à la conquête des circuits. A l'occasion de la 32e édition, les 15 et 16 mars 2025, cette épreuve a regroupé au Mans plus de 80 voitures d'exception, en provenance de toute la France, du Luxembourg, de la Belgique, d'Allemagne et de la Principauté de Monaco.

Les voitures engagées sur le Rallye de Paris suivent un parcours précis : le départ se fait au **circuit Bugatti, au Mans**, où elles ont roulé toute la matinée. En milieu d'après-midi, elles ont pris la direction du Domaine du Montcel, aux abords de la capitale, en passant par la région du Perche et la forêt de Rambouillet. Le lendemain, les pilotes prendront la direction du Circuit de **Linas-Montlhéry**, en région parisienne pour finir leur rallye dans Paris.





Les passionnés présents au Mans ont eu la chance de rencontrer **Raul Marchisio** que beaucoup surnomme “Le Professeur”. Cet illustre pilote de rallye, aujourd’hui considéré comme un as de la glisse, est également vendeur et collectionneur des autos les plus exceptionnelles, à Monaco. Le rallye a également accueilli une **Porsche 550 Spyder de 1956 estimée à 4 millions d’euros.**





Texte et photos : Adam MISTRIN.

Instagram : @adamfilmmaker

Site de l'événement Rallystory : <https://www.rallystory.com/>

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)